



Schüler verfolgen hitzige Debatten

Der Sowi-Leistungskurs des Gymnasiums der Benediktiner und Teile des Deutsch-Leistungskurses haben jetzt den Düsseldorfer Landtag besucht. Nach einem Besuch des Plenums, bei dem die Schüler eine hitzige Debatte um Kinderrechte und Jugendpolitik verfolgen durften, trafen sie auf den Abgeordneten Matthias Kerkhoff, der selbst vor

einigen Jahren sein Abitur bei den Bennis gemacht hatte. In einem einstündigen Gespräch erfuhren die Schüler einiges über den Alltag eines Politikers und die Abläufe im Landtag. Neben aktuellen politischen Themen kam dabei auch Amüsantes aus der Schulzeit von Matthias Kerkhoff bei den Benediktinern zur Sprache...

FOTO: PRIVAT